

令和2年度 葛尾村立葛尾小学校だより



# きずな

令和2年12月23日 NO.24

葛尾小学校長 伊藤 恒明

重点目標 Let's try! 自分を信じて レベルアップ!!

<https://www.katsurao.org/site/es>

## 2学期お世話になりました

令和2年（2020年）も残すところ数日となりました。新型コロナウイルス感染症の収束はまだまだ先が見えない状況ではありますが、学校としましては保護者の皆様のご理解とご協力により、本日無事に2学期を終え、冬休みに入れますことに感謝申し上げます。

2学期は、新型コロナウイルス感染症対策を行った上で、1学期にできなかった他校との合同行事などの交流活動やスクールフェスタや授業参観等、保護者の方に学校においていただく機会がもてたことは本当によかったと思っています。子どもたちは、日々の授業等を通して様々なことを学び心身ともに成長していますが、実際に見たり聞いたり、触れたり体験したりするなど、実際の人や物との対話による学びは、教室内だけの学習やオンライン授業だけでは成し得ないものであることを再認識することができました。

このように、例年とは違う取組や対応が求められる中で、新たに学んだり発見したりすることも多くありました。特に、毎日新型コロナウイルス感染症拡大に関する報道がされ、心配や不安からどうしても暗くなりがちな状況において、どんな状況でも前向きに楽しんでいる子どもたちの姿には、いつも元気をもらっていました。

ある時、双葉郡内の校長先生方に葛尾の子どもたちは「どこでも楽しめる元気な子たちです」と紹介したことがありました。その時、ある校長先生は、「どこでも楽しめるということは、そんな才能をもっているからだろう」とおっしゃっていました。なぜ、どこでも楽しめるのか、その「才能」はなんだろうかと考えた時に、葛尾の子どもたちは皆「純粋で素直な心」をもっているからではないかと思いました。いつも誰かのせいにしてたり、早く時間が過ぎてほしいと思ったりする人は、目の前のことを楽しめないと思います。葛尾の子どもたちは、目の前のことを人や周りのせいにならず、小さなことも大切に幸せを感じるからこそ、あんなに楽しそうに毎日を過ごせているんだなと実感しています。そして、そのように育てていただいている保護者の皆様に感謝しています。

冬休みが明けると、進学、進級まで3ヶ月となります。今後も、保護者の皆様や地域の方々と連携させていただき、子どもたちのよりよい成長のため教職員一丸となって取り組んで参ります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

英語クリスマス会の様子



### 3、4年生企画による「お楽しみ会」

12月22日（火）3、4年生の企画による「お楽しみ会」が体育館で行われました。内容は、「ふやし鬼」「王様ドッチビー」「ジェスチャークイズ」でした。どのゲームも楽しいものばかりでしたが、特にジェスチャークイズが盛り上がり、子どもたちも教職員も笑顔があふれた思い出に残る素敵な時間となりました。



### クリスマスカードやマスク、ありがとうございました



中学生からクリスマスカードをいただきました。今回は生徒会で企画してくれたようです。当日は、サンタさんやトナカイの衣装をまとった中学生が手渡ししてくれました。ありがとうございました。

今年も「被災地の子どもたちにクリスマスカードを届けよう！」プロジェクトからクリスマスカードが届きました。このように多くの方々から応援や支援をいただいていることに感謝しています。

いつもマスクをご寄贈いただいている渡邊紀美子様から、またまた手作りマスクをいただきました。本日、子どもたちに配付しました。いつもありがとうございます。子どもたちはとても気に入っています。

### 3学期の始業式は1月8日（金）です！

明日から冬休みです。例年とは違った年末年始になると思われませんが、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ等、健康には十分気をつけてお過ごしください。

なお、学校は12月29日から1月3日までは閉庁となりますので、緊急の連絡等がある場合には以前にお知らせしてあります管理職（校長または教頭）の携帯電話までご連絡ください。よろしくお願いいたします。